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青年部からのご案内　Blue Navi

第２回はないち会議　開催報告 2019年　広報委員会

2019年　交流委員会

　７月22日に、阪神７市１町青年部連絡協議会（はな
いち）第２回会議がホテルヒューイット甲子園にて開
催されました。
　協議内容として、阪神７市１町のメンバーがより深
い絆で繋がり連絡をとりあいビジネスや友情の深まる
ことを期待して、はないちメンバー手帳を作成しまし
た。との報告が有りました。

　また、11月９日土曜日にホテルヒューイットにて開
催します、20周年記念講演・地域ビジネス発信・交流
の会の内容について説明し、サポート用の専用WEBサ
イト（期間限定）作成について承認されました。近日中
に公開のお知らせを致しますので、皆様も是非ご覧下さ
い。当日の内容は、「辛坊治郎のそこまで言って委員会　
テレビのウラオモテ全部話します　～阪神間に求められ
る地域創生とは？」のテーマで、経済事情に精通されて
いる辛坊治郎氏をお招きしご講演頂きます。

　第２部では、他市町の青年部会員との交流を深め、
ビジネスマッチングへと繋げる企画をしております。
現役青年部会員の他、OB会員、ご同伴者も参加可能
な事業となっております。以上、事業の説明を行い10
月７日月曜日を第３回のはないち会議日程を決定し閉
会となりました。

　引き続き、ビアガーデンに会場を
移動し、西宮商工会議所青年部前田
会長のご発声により大納涼会が開宴
しました。各単会の誇るべき事業や
会員紹介で大変盛り上がり、たくさ

んの絆が一層深まりました。最後は猪名川商工会井内
副部長様より力強い締めの挨拶で盛会に終わりました。
ご参加頂きました皆様、大変ありがとうございました。

▼納涼会開催案内
　今年も恒例の納涼会を８月25日（日曜日）に開催す
ることとなりました。開催地は芦屋市総合公園でビー
チも近く、自然に包まれた最高の ロケーションです。
広い敷地には人工の小川が流れる広場があり、メダカ
やエビの観察ができるビオトープなどもあります。20
種類の遊具もあり、お子様も楽しめる設えとなってお
ります。自然の中で日頃の疲れを癒し、和気あいあい
と会員同士・ご家族も交え、親交を更に深められる
BBQ納涼会の開催予定となっております。

【広報委員会委員　田中拓志】
　今年度、広報委員会に
配属させていただいてお
ります、委員の田中です。
仕事の都合上、中々、会
に参加できてない状況で

すが、出来るだけ積極参加して牧江広報委員長と共に、
青年部活動の報告及び会員の拡大に繋げたいと思いま
す。少し私の自己紹介をいたします。私はパーソナル
トレーナーとして健康的で美しい身体を作るサポート
をさせて頂いております。私自身も現役でボディコン
テストに出場し、フィットネスモデルとしても活動し
ております。GLADiO では美のトータルサポートを
行っておりまして、トレーニングや食事指導以外に、
鍛えた身体を綺麗に魅せて頂ける様、タンニングマシ
ンとコラーゲンマシンも常備しております。また、最
近では魅せる歩き方やポージングも指導しておりまし
て、流行りのインスタグラム等のSNSに写真や動画
を投稿する際に役立ちます。商工会議所青年部は経営
者、経営幹部の団体です。経営陣は常に健康でありス
タイリッシュであるべきだと思います。また、僕自身、
会に参加することでお客様が少しずつ増えてきていま
す。是非、会員の皆さん、週1回から美ボディ作りを
始めてみませんか？
　青年部での活動を通じて、地元西宮の地域産業を盛
り上げられるように貢献したいと考えております。１
年間どうぞよろしくお願い申し上げます。

青　年　部　会　員　募　集 
　2019年度に向けて新入会員を募集しておりま 
す。 青年部入会資格は、商工会議所の会員事業所で、 
経営者及び後継者又は幹部社員で50歳未満の方。
　　　【年会費】 12,000円
　　　【窓　口】西宮商工会議所　新垣／荒木
   TEL：0798－33－1131


